

Message du président de l'FFDSB

Bonjour,

A l'occasion de la journée mondiale du bénévolat, Jacques Allegra, président fédéral, salue l'engagement de tous les bénévoles qui font vivre 2 650 associations pour le don de sang en France.

Votre mobilisation s'inscrit dans un mouvement global pour répondre aux besoins des patients et promouvoir tous les dons issus du corps humain dans le respect éthique : bénévolat, anonymat, volontariat et non profit.

Nous vous transmettons également ci-dessous le message de Frédéric Pacoud, président de l'EFS, qui remercie tous les bénévoles et vous invite à relayer cette communication auprès de vos adhérents.

Bonne fête aux 12 millions de bénévoles qui s'engagent dans une association ou une organisation en France.

Bien cordialement,

Jacques ALLEGRA *Président fédéral*



Message du président de l'EFS

Chers bénévoles, chers amis,

Ce vendredi 5 décembre, à l'occasion de la Journée mondiale du bénévolat, je tiens à vous adresser, au nom de l'Établissement français du sang, un message de profonde gratitude.

Vous êtes des milliers, partout en France, à donner de votre temps, de votre énergie, et souvent, de votre cœur pour soutenir les dons de sang, de plasma et de plaquettes. Au contact des donneurs, des futurs donneurs, des entreprises ou encore des élus, sur le terrain comme sur les réseaux sociaux, vous êtes le trait d'union indispensable qui fait vivre cette chaîne de solidarité nationale. Vous portez la voix des patients, vous agissez sans relâche pour sensibiliser, pour nous aider à organiser des collectes, pour recruter de nouveaux donneurs... Vous incarnez le don dans les territoires et faites rayonner les principes éthiques qui nous sont si chers, ceux du don gratuit et bénévole. Chaque geste est déterminant, chaque initiative compte. Chaque jour, vous contribuez à sauver des vies.

Je pense par exemple à une histoire qui nous a particulièrement touchés à l'EFS : celle d'un enfant de 9 ans porteur d'un groupe sanguin extrêmement rare appelé « McLeod » et atteint d'une maladie grave. Depuis sa naissance, il se battait contre des infections à répétition parfois tellement graves qu'elles requéraient des transfusions. Au fil des années, il a développé un anticorps et avait besoin d'un sang strictement identique au sien pour éviter des complications sévères. Nos équipes se sont mobilisées sans relâche pour trouver ces poches de sang compatibles, ce qui a permis de programmer ensuite une greffe de moelle osseuse et de changer à tout jamais la vie de ce petit garçon. Pour nous remercier, il nous a transmis un dessin, que j'ai le plaisir de vous partager.



Cette histoire, pourtant singulière, illustre les raisons pour lesquelles nous nous engageons.

Je veux vous dire la fierté et la force de nos réussites collectives. Si chaque jour ces milliers de patients sont soignés grâce aux dons de sang, de plaquettes ou de plasma, partout en France, au quotidien comme dans des situations exceptionnelles, vous y êtes pour beaucoup. Notre mission de service public est essentielle et nécessite une adaptation permanente aux besoins du système de santé, à la sensibilité et aux attentes de la population et des donneurs.

N'hésitez pas à partager ces remerciements à l'ensemble des bénévoles qui s'engagent quotidiennement à vos côtés pour le don du sang.

Ce sont vos énergies positives réunies qui nous feront aller plus loin encore. Encore merci pour votre engagement et à bientôt.



Donnons
au sang
le pouvoir
de soigner

Frédéric Pacoud

Président de l'Etablissement français du sang

Établissement français du sang

20 avenue du Stade de France
93218 La Plaine Stade de France cedex

www.efs.sante.fr - dondesang.efs.sante.fr